

«Franco, vidente centinela»

En 1936 denunció el Caudillo el peligro comunista que amenaza al mundo

Tenemos el orgullo de ser la primera nación que se levanta para defender a la civilización occidental»

Oportuno recuerdo de «La Vanguardia Española»

Barcelona, 15.—«La Vanguardia Española» recoge, en lugar destacado del periódico, los párrafos más sobresalientes de la nota que el general Franco hizo pública recomendando al mundo la iniciación de la cruzada anticomunista.

Destaca el periódico en su comentario titulado «Franco, vidente centinela», que no hay en toda la paz de la política internacional verbo tan claro y autorizado, pero desde luego no le hay que pueda aventajarle en veteranía para predicción de los males de que adolece la humanidad por la feroz expansión soviética, como el verbo de Franco.

De la indicada manifestación de fecha 20 de julio de 1936, el periódico recoge los siguientes párrafos: «La extensión por toda España de la propaganda comunista, amenazando destruir toda autoridad e instituciones

tradicionales de la nación, obliga al Ejército a iniciar un noble movimiento salvador y redentor. Tenemos también que salvar a Europa occidental de aquella amenaza, y estamos seguros de que América, a su vez, impondrá una autoridad firme y dominante a las fuerzas del comunismo moscovita.

Somos salvadores de países que, como Portugal y Francia, se vieron contagiados oficialmente. Tenemos el orgullo de ser la primera nación que se levanta para defender a la civilización occidental, amenazada por las ideas disolventes del oriente. Nuestro Ejército está dotado de todos los medios necesarios para dominar la más pertinaz resistencia que se pueda oponer. Cuenta para ello con su elevada moral, su severa disciplina, su gran espíritu de entusiasmo y la confianza en el prestigio de sus jefes». —CIFRA.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.851 : CEUTA Domingo 16 Marzo de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

UNA DECLARACION DE TRUMAN

Ha recibido garantías del Gobierno y de la oposición griega de que prestarán toda su colaboración a la propuesta de ayuda norteamericana

El embajador argentino se entrevista con el ministro de Asuntos Exteriores

Madrid, 15.—El embajador argentino, Sr. Radio, acompañado del consejero de la Embajada, Sr. Radio, ha visitado esta mañana en su despacho oficial del Palacio de Santa Cruz al ministro de Asuntos Exteriores, Sr. Martín Artajo.

La entrevista duró alrededor de una hora. —EFE.

El proyecto de ley ya está redactado, concediendo amplias facultades al presidente

Washington, 15.—La Casa Blanca ha dado a la publicidad una declaración del presidente Truman en la que se dice que ha recibido garantías del Gobierno griego y de la oposición para lamentaria de este país de que colaborarán en favor de la propuesta ayuda norteamericana a Grecia.

Añade que ha recibido un telegrama afectuoso del primer ministro, Máximos, y del jefe de la oposición, Temístocles Sofulis.

«Estas manifestaciones —añade— atestiguan que todo el Parlamento griego, incluyendo la oposición y los partidos que están representados ahora en el Gobierno de coalición, está dispuesto a colaborar sin reservas con los Estados Unidos para que estos ayuden a Grecia a restablecer sus condiciones básicas de estabilidad económica y orden interior que permitirán que el pueblo griego organice su futuro en paz y seguridad».

Pone de relieve a continuación que espera que los llamados rebeldes acepten con confianza la amnistía que el Gobierno les ha concedido excepto a los culpables de crímenes que castiga el Código Civil.

Finalmente, Truman de cuenta del contenido del mensaje del primer ministro y del jefe de la oposición. El primero dice a Truman que la próxima ayuda de los Estados Unidos ha permitido que resurja la esperanza de todos los griegos y los ha convencido de que pronto Grecia quedará libre de sus actuales penalidades y recuperará su puesto entre las democracias felices y pacíficas del mundo.

Finalmente condena al movimiento rebelde que con la ayuda del extranjero, trata de imponer su voluntad al pueblo griego.

Por su parte, Sofulis dice que las promesas del presidente Truman contribuirán a la pacificación de Grecia, cuando se conviertan en realidad.

El presidente Truman se encuentra descansando en Cayo Hueso (Florida) y se ha negado a recibir a los periodistas. —EFE.

Está ultimado el proyecto de ley de ayuda a Grecia y Turquía : : : : : :

Washington, 15.—De fuente oficial se asegura que ya se halla ultimada la redacción del proyecto de ley confiriendo al presidente Truman amplias facultades para la aplicación de la ayuda financiera a Grecia y Turquía preconizada por él. —EFE.

Truman descansará hasta el lunes : : : : : :

Cayo Hueso (Florida), 15.—El presidente Truman ha decidido prorrogar hasta el lunes el breve período de descanso que disfruta en esta localidad. —EFE.

E D E N OPINA QUE EL CAMINO PARA LA PAZ ES ASPERO Y OSCURO

Acusa al Gobierno laborista de no saber usar de la confianza que le dió el pueblo

Londre, 15.—En un breve discurso pronunciado en esta capital, el ex ministro de Asuntos Exteriores, Anthony Eden, declaró:

«El camino que debemos seguir para alcanzar la paz y libertad en el mundo, es áspero y oscuro».

A continuación acusó al Gobierno laborista de no haber empleado debidamente la confianza depositada en él por el pueblo británico declarando que en su pasión por el intervencionismo es fatal ha descuidado enteramente la labor de preparar un auténtico plan nacional.

«Nos quedan tiempos muy difíciles, pero si aunamos nuestros esfuerzos, todas las dificultades serán vencidas», terminó diciendo el ex ministro británico. —EFE.

Son muy contradictorias las noticias del Paraguay

Los jefes rebeldes lanzan una proclama al país y anuncian que la guarnición del Chaco está con ellos

El presidente Morinigo declara que todo está en calma, excepto Concepción

Proclama de los dirigentes rebeldes paraguayos : Posadas (Argentina), 15.—Los dirigentes del movimiento rebelde paraguayo han dirigido una proclama a la nación, redactada en los siguientes términos:

«Respondiendo a los anhelos fervientes de nuestro pueblo, decidimos levantarnos en armas, en cumplimiento de solemnes promesas de las fuerzas armadas de la nación. Este movimiento no responde a fines partidistas y tiene por objeto normalizar la situación del país, aunando todos los esfuerzos honrados para terminar de una vez para siempre con el régimen de persecuciones, de ilegalidad y desquiciamiento de las instituciones armadas. Para este efecto, propugnamos la formación de un Gobierno militar de transición a la normalidad institucional, que

de inmediato cumplimentará a los siguientes puntos:

1.—Libertad amplia y legalidad para todos los partidos políticos: concentración nacional febrerista, partido comunista, partido liberal y partido colorado democrático.

2.—Constitución de una junta electoral con los cuatro partidos políticos.

3.—Limpieza decisiva de las instituciones de la Policía, del Ejército de elementos políticos de la Dictadura.

4.—Elecciones libres en breve plazo conforme a la resolución de las grandes unidades políticas arriba citadas.

5.—Medidas contra la carestía de vida, para mejorar la situación del pueblo.

Desde este momento quedará garantizada la libre y legal actividad de todos los partidos y

asociaciones obreras y el respeto a la persona humana y a la propiedad.

El pueblo de Concepción ha recibido con júbilo este movimiento de salvación nacional y estamos seguros de contar con el decidido apoyo de todos los partidos. (Pasa a la página 6).

SE ESTRELLA UN DAKOTA DE LA AIR FRANCE

El aparato cayó al fondo de un barranco

Todos los tripulantes y pasajeros han resultado muertos

París, 14.—Se ha confirmado oficialmente que el avión Dakota de la Air France que se daba por perdido, se ha estrellado contra el suelo.

Al parecer iban a bordo 21 pasajeros. —EFE.

Aparece el avión : : : :

París, 15.—El avión Dakota de la Air France que procedente de Niza se dirigía a esta capital y que se perdió en la región de Drome, ha sido encontrado por las patrullas de socorro que practicaban investigaciones para dar con su paradero. Se encuentra en las proximidades de la aldea de Vacherie a 18 kilómetros de Valange, según informan de Lyon. A bordo de dicho aparato iban 23 personas. —EFE.

El aparato está en el fondo de un barranco : : : : Paris, 15.—El Dakota de la

compañía Air France perdido en el Departamento de Drome se encuentra en el fondo de un hondo barranco, a 1.500 metros de altitud y no ha sido posible hasta ahora, por carecer del material apropiado, que las partidas de socorro lleguen a él.

Con todo, no han podido apreciar la menor señal de vida entre los restos o en torno a ellos; parece que uno de los motores se incrustó en la cabina y la redujo —tal aspecto ofrece— a un montón de chatarra.

La Air France da la siguiente lista de pasajeros a título no oficial:

El matrimonio Bledbern, sueco, de Estocolmo; el matrimonio Salmonson, holandés, de Dordrecht; Edwing Mantz, del Ejército norteamericano en Alemania; Pasa a la página 6).

La Fallera Mayor visita al ministro de Educación Nacional



MADRID.—La fallera mayor de este año y sus damas de honor visitaron al Sr. Ibáñez Martín para invitarle a las típicas fiestas valencianas

A POLO

Temporada de estrenos 1946-47 GRANDIOSO ESTRENO

Hoy por sesiones desde las 3; a las 7 sesión numerada. La deliciosa superproducción titulada:

El lago de mis ensueños

Superfilm en colores naturales de tema idílico sentimental. La delicadeza hecha luz, color, música y emoción y personificada por la gentilísima belleza nórdica de CRISTINA SODERBAUM - PAUL KLINGER y KARL RADDATZ. MAÑANA LUNES ULTIMO DIA DE PROYECCION.

El martes 18 presentación del gran espectáculo

CABALGATA DE ARTE en el que figuran TRUDI BORA-EL DOCTOR KARBI y MISS TINGUETE (la mona más mona de todas las monas).

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

16 de marzo, IV Domingo de Cuaresma.—Santos Hilario, Agapito Patrio, Heriberto, obispos; Tacaon diácono; Dionisio, Largo, Julián, mártires; Mártires Canadienses, S. J.

NOVENA DE SAN JOSE

Con toda solemnidad se viene celebrando en la iglesia de San Francisco, la novena en honor del Patriarca San José. Todas las tardes se ve el templo completamente lleno de fieles, que después del ejercicio del novenario asisten al Via Crucis, que cantado tiene lugar. Los sermones a cargo del ilustre Padre Agustino, don Aurelio Martínez, gustan extraordinariamente, ya que dicho religioso posee una oratoria elocuentísima y agradable.

Esta tarde, a más de los rezos de la novena, se hará el ejercicio de los siete domingos en honor de San José.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

En esta parroquia se celebrarán esta tarde a las siete los cultos en honor de la Santísima Virgen del Carmen, con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

TRIDUO SOLEMNE

En honor del milagroso Cristo del Puente, se celebrará un triduo solemne, que comenzará el próximo día 20, en la Santa Iglesia Catedral. De estos cultos daremos más detalles oportunamente.

ACCION CATOLICA

Mañana lunes, celebrará la Re-

CUARTO DOMINGO DE CUARESMA

Es llamada la presente Dominica de "Loetare", por ser ésta la primera palabra con que empieza el Intróito. En medio de la austeridad de la santa Cuaresma, quiere la Iglesia que nos alegremos con la mirada fija en la celestial Jerusalén que nos espera. Más al mismo tiempo pone la Estación en Santa Cruz de Jerusalén, que nos recuerda al vivo la sagrada Pasión de Jesús: como si quisiera indicarnos que debemos alegrarnos al ver cómo se dibuja en lontananza la Cruz, el signo de nuestra redención, dominando a la humanidad entera y derramando sobre ella torrentes y ríos de gracia y misericordia; sólo ante este signo augusto del amor de Jesús, ante ese trono de su misericordia, ante este signo precioso, escrito con caracteres de sangre redentora, tenemos motivos de regocijarnos, porque en él está cifrada la esperanza de la salvación. Alegrémosnos, pues, y regocijémosnos, pero en la Cruz de Cristo, que brilla como señal cierta de victoria y de gloria sobre la pobre humanidad. A este fin nos hace oír la Iglesia los armoniosos acordes del órgano, que ha permanecido mudo durante las tres semanas anteriores adornando el altar con aromáticas flores, y viste a sus ministros con ornamentos rosados.

En este día bendice el Papa la llamada "Rosa de Oro", y por eso esta Dominica se llama "Dominica de la Rosa". Era costumbre que el Soberano Pontífice enviara esta Rosa a algún Rey o Reina, a algún príncipe o princesa, como muestra de honrosa predilección. Se da también a este día el nombre de "Dominica de los cinco panes", por razón del milagro de la multiplicación de los panes narrado en el Evangelio. Bajo la figura de aquellos panes materiales multiplicados por Jesús, la fé nos descubre el verdadero Pan de vida, bajado del cielo. Admiramos la potencia creadora del Redentor, que, con cinco panes sacia el hambre de 5.000 personas sin contar mujeres y niños. Este pro-

ma de Hombres de Acción Católica, su reunión semanal de estudios, en su domicilio social a las ocho de la noche. La directiva tendrá su sesión, a las siete y treinta.

SANTORAL PARA MAÑANA

17 de marzo, lunes.—Santos Patrio, Agrícola, obispos; José de Arimatea, Pablo, Alejandro, Teodoro, mártires; Gertrudis, virgen. Mañana empezarán los trece martes de San Antonio.

diglo tan ruidoso, simboliza aquel otro prodigio estupendo que se obra sobre nuestros oídos, no una que otra vez, sino todos los días, y se obrará hasta la consumación de los siglos: no sólo en favor de 5.000 personas, sino de millares y millones de fieles cristianos. Las turbas, saciadas por la omnipotencia de Jesús, representan a los católicos del mundo entero. Aquellas turbas que lo habían abandonado todo para seguir al divino Maestro; quedaron espléndidamente recompensados. Por modo parecido recompondrá igualmente el Señor la fatiga de los ayunos, abstinencias y otras mortificaciones que experimentamos en la carrera cuaresmal. Se acerca ya la hora en que nuestras almas, nutridas y saciadas con el manjar divino, no se alimentarán ya de las fatigas del cuerpo, pues en recompensa habrán alcanzado un puesto de honor en el banquete eucarístico y, más tarde, en el banquete celestial e inmortal.

La Pascua es el día excelso de la liberación cuyo crepúsculo empieza a divisarse en el horizonte. San Pablo nos recuerda esta liberación, en la Epístola, reivindicando para nosotros la dulce libertad propia de los hijos de Dios. La Iglesia, nuestra Madre, no es esclava sino libre; y nosotros gozamos de su libertad. Israel servía a Dios con terror; su corazón, siempre propenso a la idolatría, necesitaba continuamente ser contenido por el temor. Mucho más afortunados nosotros, hemos de servirle animados por el amor, que hace que sea más suave el yugo de la vida y su carga más ligera. No somos ciudadanos de la tierra que atravesamos rápidamente, sino que nuestra verdadera patria es la Jerusalén celestial. Caminemos, pues, sin desfallecer hacia esa patria bienhadada; Jesús para procurarnos algún reposo nos invitará a sentarnos y descansar sobre la yerba, como a las turbas del Evangelio; nos saciará con un Pan misterioso y divino por El mismo preparado, y que al punto nos hará olvidar las fatigas del camino.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Hoy gran matiné a las 3. La sesión de las 7 será numerada. El film más cómico de todos los cómicos. Risa continua con

STAN y OLIVER TOREROS

Mañana la grandiosa epopeya del descubrimiento de las Américas CRISTOBAL COLON

PARA ADELGAZAR SABELIN

Tratamiento de la obesidad. Composición a base de hierbas medicinales. Preparado en los Laboratorios Sokatarg. Ter, 16, Barcelona. Precio, Ptas. 9'05 (Consulte al médico C S 1119).

VENTA EN PRINCIPALES FARMACIAS

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por venta ilegal de patatas de racionamiento; he acordado imponer al comerciante de esta Ciudad DON JUAN GARCIA LOPEZ una multa de DOS MIL PESETAS.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 15 de marzo de 1947. EL DELEGADO. Francisco del Valle.

Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias necesitadas:

- Suma anterior 4.216'25. D. Jacob Toledano Toledano, 300'00. D. Hamed Maimón Benatal, 300'00. D.ª Paulina Jiménez, 25'00. D.ª Carmela Morales, 25'00. D.ª Encarnación Cerredo, 25'00. D.ª Rosario Navajas, 25'00. Suma y sigue, 4.916'25. Ceuta, 15 de marzo de 1947. EL DELEGADO.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION 4.ª AVISO

Se pone en conocimiento de los señores Abastecedores de ganado que hasta las 12 horas del próximo día 21 del actual se admiten proposiciones ante la Comisión 4.ª de este Ilustre Ayuntamiento para la adjudicación de la licencia de importación de 225 reses de ganado vacuno, correspondientes al cupo del próximo mes de abril.

Ceuta, 15 de marzo de 1947. EL ALCALDE.

Recordatorios

en la imprenta FARO Anúnciese en EL FARO

USE cada día para limpiar su cutis, crema «Glicovaselina» MAXIMS y conservará y aumentará su belleza.

«MAXIMS» productos de belleza Americanos de fama mundial. - Exclusivas «PERFUMERIA ROMA»

CARTELERA del CERVANTES

Domingo 16 Por sesiones desde las TRES



¡Una producción formidable! EL PROXIMO ESTAFANO será la adaptación cinematográfica de la popular novela "El niño de la Bola", de don Pedro A. de Alarcón, creación máxima de JORGE NEGRETE que bajo el título de HISTORIA DE UN GRAN AMOR presenta la prestigiosa PROCI- NES.

Agradecimiento

Los familiares de doña María Cuadra Lladó (q. e. p. d.) nos ruegan hagamos llegar por medio de estas líneas su gratitud a cuantos se interesaron por su desgracia, así como a las incontables personas que asistieron al acto del sepelio, demostrando con ello la aflicción general que ha producido, ya que personalmente les sería imposible dar las gracias a cada uno de los que han patentizado así su condolencia. Queda complacida dicha familia a la que por nuestra parte reiteramos igualmente el testimonio de nuestro sincero pesar por la dolorosa pérdida que experimentan.

EL SEÑOR D. José Roviralta Matallana

Que falleció el día 8 de marzo de 1946, a los 50 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña María Luisa Ostalé; hijos, Mariano y Enrique; hermanos, doña Rosa, doña María, doña Margarita y don Santiago Roviralta (teniente coronel del Grupo de Regulares de Ceuta n.º 3); madre política, doña Perfecta Gómez; hermanos políticos, don Enrique Ostalé (teniente coronel médico), don Luis Cordero (capitán médico), doña Josefa Dávila, doña Pilar Ostalé y doña Eugenia Gómez, sobrinos, primos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplicando por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar mañana lunes, día 17, a las 10 horas, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR LAS ALMAS DE Doña Tomasa Gimeno de Mesa

y su esposo Don Juan Gil Rodriguez

que fallecieron respectivamente el 18 de marzo de 1945 y el 27 de febrero de 1915.

R. I. P.

Su sobrina, doña M.ª de Africa Madrigal Gimeno; sobrino político, don Francisco Vicente, y demás familia.

SUPLICAN una oración por sus almas. Las misas que se celebren el día 18 del actual a las 9 y 1/2 y 10, en la Iglesia Parroquial de Santa María de los Remedios; serán aplicadas por sus almas.

Marzo 1947.

Lotería Nacional

Lista de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 500 ptas.

CENTENA
 938 784 639 568 939 294 667
 216 411 444 281 548 355 737
 818 557 882 332 387

MIL
 410 183 229 763 413 451 139
 145 253 524 032 262 798 991
 961 798 376 037 252 221 348
 595 971 995 175 307 523 425

DOS MIL
 663 930 876 666 482 254 143
 057 337 065 556 560 022 990
 390 105 713 020 295 219 942
 957 215 752 928 115 012 582
 532

TRES MIL
 476 744 713 643 384 834 859
 355 351 966 341 420 934 191
 998 003 193 863 621 170 359
 657 746 033 170 013 666 523
 581 095 352

CUATRO MIL
 127 264 515 134 313 236 247
 126 269 011 399 832 073 636
 762 453 141 290 917 869 110
 777 094 959 347 831 804 346
 700 451 069 181

CINCO MIL
 699 683 053 012 442 302 999
 556 328 202 051 750 187 107
 250 131 730 055 006 719 129
 044 694 850 602 520 271

SEIS MIL
 736 884 523 822 972 602 548
 508 866 668 776 341 957 566
 598 660 554 189 999 193 136

SIETE MIL
 372 298 175 434 672 758 624
 741 864 771 949 590 076 632
 700 626 974 184 975 562 186
 343 204 144 081 692

OCHO MIL
 917 534 941 980 312 162 319
 744 441 111 748 006 915 576
 726 424 635 903 561 108 822
 535 539 716 183

NOVE MIL
 415 070 027 970 344 300 157
 535 072 438 799 217 320 221
 486 271 082 754 750 147 202
 942 765 121 781 500 775 434
 476 947 783

DIEZ MIL
 390 825 085 373 830 628 305
 936 878 600 755 827 227 269
 836 5433 439 813 928 244 572
 343 129 022 962 544 360 977
 742

ONCE MIL
 594 492 559 919 841 047 541
 656 040 621 244 753 347 318
 674 877 977 092 209 228 676
 907 901 388

DOCE MIL
 297 607 913 147 810 045 036
 623 381 751 211 894 189 236
 919 215 923 041 239 888 713
 238 134 818 758 291 281 511
 446 206 380

TRECE MIL
 664 935 854 728 419 094 283
 997 441 246 364 009 801 605
 195 359 525 863 963 056 292
 055 550 174 804 854 928 513
 518

Premios mayores

PREMIADO CON 200.000 PTAS.
38.854
 Madrid.

PREMIADO CON 100.000 PTAS.
12.352
 Segovia, Baena, San Fernando, Linares, Sevilla, Zaragoza.

PREMIADO CON 50.000 PTAS.
782
 Soller, Madrid, Zaragoza, Salamanca, Las Palmas, Zaragoza.

PREMIADOS CON 3.000 PTAS.
 1.181.—Córdoba, Madrid, Córuba, Bilbao, La Línea de la Concepción, Barcelona.

18.190.—Valencia, Murcia, Santander, Sevilla, Paradás, Santa Cruz de Tenerife.

35.664.—Barcelona, Jerez de la Frontera, Sevilla, Madrid, Santander, y Barcelona.

40.513.—Sevilla.
 41.840.—Barcelona, Madrid, Córuba, Valencia.
 46.071.—Alcalá de Guadaíra.
 48.934.—Valencia.
 49.950.—Barcelona.—CIFRA.

CATORCE MIL
 714 165 359 736 059 516 429
 365 374 594 399 973 903 252
 437 647 928 004 1221 087 876
 436 323 047 682

QUINCE MIL
 889 013 099 575 341 172 530
 050 149 912 112 349 122 444
 216 750 079 027 492 832 206
 639 846 768

DIECISEIS MIL
 327 216 653 999 235 884 161
 411 246 839 959 029 525 791
 032 144 872 924 492 676 424
 544 407 180 765 514 346 692

DIECISIETE MIL
 356 192 125 782 090 928 512
 480 793 179 739 400 032 428
 065 370 799 664 010 857 620
 483 455 323 130 144 205 203
 204 601 884

DIECIOCHO MIL
 943 142 360 251 926 723 990
 809 760 638 299 406 443 229
 274 149 970 201 462 976 740
 279

DIECINUEVE MIL
 213 533 584 530 480 897 331
 222 890 542 425 304 091 138
 484 652 850 317 377 056 675
 191 989 035 887 974 922 422

VEINTE MIL
 370 404 512 000 760 378 891
 345 686 032 641 510 735 620
 761 373 992 934 566 347 190
 270 026 999 910 784

VEINTIUN MIL
 113 889 764 518 717 407 849

153 267 135 438 985 697 650
 604 441 126 826 152 867 358
 993

VEINTIDOS MIL
 701 157 057 002 270 204 520
 990 587 565 478 258 226 576
 585 892 403 240 875 848 075
 306 366 027 482 274 454 192
 572 202 890

VEINTITRES MIL
 670 380 277 678 574 816 345
 176 480 933 850 643 884 704
 812 959 266 023 657 895 209
 705 135 143 697 934 036 583
 739

VEINTICUATRO MIL
 503 327 670 900 763 040 482
 079 982 300 291 949 809 535
 479 771 233 444 352 788 757
 795 350 315

VEINTICINCO MIL
 853 922 033 579 849 754 724
 128 137 039 715 813 439 418
 781 349 471 362 175 131 029
 415 374 136 903 899 517 739
 407 474 810 213 973

VEINTISEIS MIL
 879 267 113 732 708 651 966
 608 643 449 696 054 476 478
 715 154 773 616 315 309 160
 866 775

VEINTISIETE MIL
 927 502 060 025 476 737 644
 228 759 983 897 905 881 271
 518 366 916 629 292 724 042
 023 727 992 704 622

VEINTIOCHO MIL
 643 645 302 159 269 797 108
 208 209 247 294 650 312 713
 762 742 506 111 770 598 284

VEINTINUEVE MIL
 941 198 569 471 874 370 041
 044 192 128 474 847 039 803
 690 451 852 910 472 696 674
 119 742 625 303 352

TREINTA MIL
 792 396 808 314 046 222 544
 734 539 689 094 155 704 290
 905 122 166 087 069 227 219
 282 171

TREINTA Y UN MIL
 575 527 261 609 230 549 604
 461 550 642 792 106 001 054
 907 024 625 417 868 303 319

TREINTA Y DOS MIL
 717 534 923 521 114 988 142
 713 982 003 451 114 233 123
 198 608 699 041 721 762 941
 339 727 337 116 153 742 251
 624 078

TREINTA Y TRES MIL
 328 868 834 355 756 321 634
 082 336 342 960 902 910 851
 833 724 935 760 710 787 995
 931 276 396 548 754 230 479

TREINTA Y CUATRO MIL
 019 410 896 815 076 438 926
 718 654 426 807 415 866 176
 221 359 372 385 634 592 183
 295 758 210 109 065 229 716
 267 889 561 360 131 796 780

TREINTA Y CINCO MIL
 490 090 617 870 024 571 889
 711 439 975 730 718 993 605
 406 618 390 785 396 745 149
 201 216

TREINTA Y SEIS MIL
 519 344 100 397 995 844 216
 073 353 789 727 915 849 488
 348 507 182 632 510 400 893
 186 539 434 927 922 837 181
 283 402 251 924 203 476 072

TREINTA Y SIETE MIL
 898 971 033 127 179 902 272
 424 479 920 102 055 840 977
 050 397 582 675 495 523 486
 256 621 334 580 086 917 844
 209 128

TREINTA Y OCHO MIL
 233 363 750 492 360 320 433
 946 119 351 168 152 083 790
 932 256 751 732 212 741 808
 861 300 828 541

TREINTA Y NUEVE MIL
 065 774 732 994 832 837 596
 797 782 559 022 657 416 155
 833 682 289 771 029 920 575
 714 524 995 527 203 798 784
 598

CUARENTA MIL
 491 082 459 357 927 693 386
 935 530 231 766 333 391 926
 959 869 371 663 962 887 172
 722 423 444 776 752 534 684
 119 220 558 016 037 185 306
 686 390 978

CUARENTA Y UN MIL
 276 055 373 665 597 646 672
 872 215 949 120 953 629 858
 059 181 811 933 386 677 752
 314 641 489 899 347 159 123

CUARENTA Y DOS MIL
 019 611 892 191 485 950 927
 079 725 509 525 501 071 998
 715 575 864 803 716 845 983
 089 277 183

CUARENTA Y TRES MIL
 159 580 190 261 570 778 544
 441 152 141 179 922 403 908
 711 165 755 115 661 611 583
 918 626 676 960 748 014 317
 251 874 203

CUARENTA Y CUATRO MIL
 110 884 188 711 147 010 589
 656 141 586 077 985 749 148
 810 203 917 209 534 122 912
 030 222 417 667 895 341 617

CUARENTA Y CINCO MIL
 044 949 678 540 118 803 670
 665 698 634 718 303 894 344
 014 245 734 892 531 750 451
 873 958 051 099 200 518 229
 648 911 401 060

CUARENTA Y SEIS MIL
 349 698 421 703 553 453 784
 469 293 140 367 890 040 095
 879 791 227 422 433 061 028
 852 562 148 022 318 753 979
 778 563

CUARENTA Y SIETE MIL
 788 287 580 237 435 938 906
 726 119 812 263 647 656 061
 310 146 030 058 406 690 654
 009 725 522 280 074 093

CUARENTA Y OCHO MIL
 675 644 981 087 484 438 694
 084 343 319 460 910 499 385
 970 965 982 213 409 878 716
 297 442 975 414 048 285 445
 807 202 453 058 377

CUARENTA Y NUEVE MIL
 525 045 872 375 443 339 391
 780 124 064 160 492 302 845
 214 829 916 856 436 983 894
 617 469 569

NOGAT

Productos especial matarratas



El matarratas NOGAT en polvo, grano y pasta forforada, constituye el producto más cómodo, rápido y eficaz para matar toda clase de ratas y ratones. Se vende a 65 céntimos paquete y a 13'40 pesetas la caja de 25 paquetes, en principales farmacias y droguerías. LABORATORIO SOKATARG, calle del Ter, 16, Barcelona. Mandando este recorte, recibirá gratuitamente un interesante folleto.

Para Certificados de Penales, Ultimas Voluntades y del Registro Civil:
OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA
 AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS
 Cervantes 3. Teléfono 796

Ayuntamiento de Ceuta

Es grato a esta Alcaldía hacer público el rasgo de honradez del vecino, FRANCISCO MARTINEZ CAPARROS, quien el pasado día once del actual, al observar que un menor musulmán había sustraído un pequeño bolso monedero a una señora cuyo nombre, domicilio y demás circunstancias se ignoran, logró a su vez arrebatárselo no pudiendo evitar que el pequeño ladrón se diese a la fuga; depositando acto seguido y voluntariamente el objeto sustraído en la Jefatura de la Guardia Municipal, donde pudo verificarse su contenido que arrojó la cantidad de ciento diez pesetas, que se encuentran depositadas en esta Alcaldía a disposición de su legítimo propietario.

Ceuta, 14 de Marzo de 1947.
 El Alcalde,
 José Rojas Feigenspan.

Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Practicantes, participa que el servicio nocturno de Practicantes desde el lunes hasta el domingo próximos estará a cargo de los siguientes señores:
 Ciudad.—Don José Castellano Serrano, Duarte, 5.
 Hadú y Morro.—Don Alberto Barcina Muñoz, Ll. 36.
 Villa Jovita.—Don José Quintana González, C. n.ºm. 5.
 Ceuta 16 de Marzo de 1947.
 El Alcalde,
 José Rojas Feigenspan.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION 4.ª AVISO
 Se pone en conocimiento de los señores Abastecedores de ganado que hasta las 12 horas del próximo día 21 del actual se admiten proposiciones ante la Comisión 4.ª de este Ilustre Ayuntamiento para la adjudicación de la licencia de importación de 50 reses de ganado de cerda, correspondientes al cupo del próximo mes de abril; advirtiéndoles que el precio máximo de venta en canal Matadero no podrá exceder de 22 pesetas kilo.
 Ceuta, 15 de marzo de 1947.
 EL ALCALDE.

Recordatorios
 en la imprenta FARO
 Teléfono, 7-9 9

Dr. Juan Martínez Figueroa
 Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Aguslina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705
 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Enrique Ostalé
 CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

Dr. Peidro-Miró
 GARGANTA-NARIZ-OIDO

Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona

Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología

Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenientes.

Cénau Morphi, 12 2.º 1.º Teléfono 944. TELUAN.

Doctor Cano Torres
 Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange española 63 Teléfono 547



Hoy juegan EL ULTIMO ENCUENTRO DEL TORNEO DE PRIMERA REGIONAL

PRIMERA DIVISION

Sabadell-Gijón (1-3).
Celta-Madrid (3-3).
Sevilla-Castellón (4-1).
Barcelona-Español (1-0).
Valencia-A. Bilbao (1-0).
Oviedo-Coruña (2-2).
A. Madrid-Murcia (2-1).

SEGUNDA DIVISION

Ferrol-Hércules (2-3).
Baracaldo-Levante (1-3).
Tarragona-Mallorca (6-3).
Granada-Betis (0-2).
Zaragoza-R. Sociedad (0-3).
Alcoyano-Santander (2-2).

TERCERA DIVISION

Lucense-Tomelloso (1-3).
Leonesa-Pontevedra (1-3).
Palencia-Yalladolid (0-0).
Salamanca-Albacete (1-3).

Burgalesa-Badajoz (0-2).
Arenas G. Al. Zaragoza (2-2).
Osasuna-Indauchu (3-2).

Alicante-Eliche (1-1).
Melilla-Cádiz (1-3).
Ziennense-Segarra (1-2).

TORNEO CLASIFICACION

Grupos XI y XII

Atlético-Linense (2-2).
Egarense-Badajoz (1-5).
Algeciras-Almería (0-2).

S. Fernando-Ceuta.
Calavera-Linares.
Antequerano-Coria.
Larache-Electro.

PRIMERA REGIONAL

S. D. Jadú - J. Balompédica (1-3).

SEGUNDA REGIONAL

Imperio-Iberia (0-2).
I. N. P.-Intendencia (1-2).

TORNEO MODESTOS

Aviación-Ceuti (0-0).
San Agustín-Español (1-3).
Africa-Alfau (0-4).

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO,
PLATA, PLATINO, ANTIGÜE-
DADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

CASA SALAS

Radios - Electricidad - Máquinas de escribir
Accesorios de todas clases.

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS

Despacho: General Sanjurjo. 16
Teléfono, 6-4 5

Lo disputarán esta tarde en Alfonso Murube el S.D. Jadú y la J. Balompédica de Teluán

De vencer, el título se lo adjudicará el cuadro tetuaní

Estamos ya ante el encuentro final del Campeonato de Marruecos en su primera categoría. Dentro de unas horas, en Alfonso Murube, S. D. Jadú y Juventud Balompédica de Teluán darán el "cerrojazo" a uno de los torneos que más refidos resultaron y... que a estas alturas no tiene aún vencedor. Lo han de concretar los 90 minutos de juego que esta tarde sostendrán ceutíes y tetuaníes.

A lo largo de toda la competición pudo apreciarse cuán niveladas estaban las fuerzas. Lo que no permitió una clara superioridad por parte de nadie. De aquí que el Deportivo Zafo, con sólo el "positivo" arrancado en Nador (ya que el conseguido en Tetuán no cuenta por haberlo perdido en su terreno, frente a la Balompédica) sea actualmente el equipo mejor situado, el que mayores probabilidades tiene para alzarse el título. Únicamente la citada Balompédica pudiera arrebatárselo. Para lo que tiene necesariamente que vencer esta tarde en nuestro Estadio. Superaría entonces la "hazaña" que en esta competición constituye el arrancar un sólo "positivo".

El gran aliciente del partido es ese. La necesidad de ganar que tienen los balompédicos que aún pueden ser campeones. Y el que, aún descartado, el Jadú debe poner todo su interés por alcanzar el triunfo también. Tal y como se pusieron las cosas, el Zafo actúa también esta tarde en Alfonso Murube. Donde espera que nuestro representante se emplee como si de un partido decisivo para él se tratara. A fin de que el título vaya a poder del

que verdaderamente se lo merezca.

Antes de este encuentro, a las 2.30 de la tarde, contendrán, también en Alfonso Murube, los equipos del Iberia y del Imperio, en partido de mucha trascendencia para el campeonato de segunda categoría regional.

Torneo de Billar para disputarse la Copa del Ilustrísimo Ayuntamiento

Será disputado a continuación del que se celebra en la Cordobesa

Con extraordinaria afluencia de público y dentro del mayor interés y entusiasmo continúa disputándose el Torneo de Billar del Bar "La Cordobesa", cuyas últimas partidas dieron el resultado siguiente:

Primera categoría: Zumaquero gana a Cabezón, Sedeño a Molina, Gallardo a Daniel y Blanco a Bernaola.

Segunda categoría: Martín vence a C. Becerra, Torres a Sánchez y Narváez a Alba (primer grupo); Guerrero F. gana a Benítez y Moreno R. a Villalobos (segundo grupo).

No se jugaron partidas de tercera categoría.

Terminado el actual torneo se celebrará el de categoría especial a fin de disputarse la valiosa copa que ha donado el Ilustrísimo Ayuntamiento de la ciudad. En dicho nuevo torneo tomarán parte destacadas figuras de la localidad así como los mejores clasificados en el torneo en curso.

Su porvenir asegurado

Hágase relojero por correspondencia. Apartado, 190. SAN SEBASTIAN

El encuentro Coria-Larache se jugará el miércoles próximo

Varias sanciones del Comité de Competición, entre ellas las del madridista Huele

Albeniz y el árbitro del Madrid-Sabadell, amonestados

Madrid.—El Comité de Competición de la F. E. F. acordó imponer sanción económica al C. D. Tarasa por la conducta gravemente incorrecta de sus partidarios así como por la impropia actuación de su delegado de campo, a quien se inhabilita indefinidamente para toda clase de cargos directivos, así como amonestar al Maestrabza de León por ejercer su campo de servicio médico. También acordó suspender por 2 partidos e imponer multa al jugador del R. Madrid, Huele por practicar juego agresivo y amonestar por ello al entrenador de dicho club. Amonestar también al árbitro don Juan Antonio del Casado por no haber procedido con el celo necesario para averiguar la realidad de los hechos con ocasión de la falta que ha motivado el castigo al citado jugador y sancionar asimismo al juez de línea don Jesús Pagán Ibáñez por su deficiente actuación. Suspender por 3 partidos oficiales y multa a Antonio Avilés (Cartagena), por

agresión a un contrario después de haber sido amonestado. Por dos partidos y por uno se suspende a varios jugadores más.

Con respecto a la información del partido Berbes-Orensana de la fase previa de Tercera División, en la que se comprueba que el presidente del primer club y el delegado de la Orensana se pusieron de acuerdo para concertar antideportivamente el resultado del encuentro, se suspende por tiempo indefinido para toda clase de cargos directivos a dichos señores imponiendo multas a ambos clubs y restando de la clasificación general 4 puntos al Berbes y 5 al Orensana.

Por último, se acordó para el día 19 del actual los siguientes partidos: Real Sociedad-Granada, Betis-Tarragona, Tomelloso-Leonesa, Coria - Larache, Toledo-Mancheño, Talavera-Ferrovial, Conquense-Zamora, Mediodía-Alcázar, Córdoba-Málaga, Bechite-Huesca, Constanza-Crevillente. ALFIL.

DE AJEDREZ

Gómez Díaz, al vencer ayer a Cotter, se proclamó campeón de Ceuta

La partida Mayorga-Castañeda sufre un nuevo aplazamiento

No estábamos equivocados ayer cuando vaticinábamos que hoy podríamos facilitar al lector-aficionado datos concretos sobre el desenlace del interesantísimo Campeonato Local de Ajedrez (primera categoría) que con tanto interés y entusiasmo se viene ventilando en los magníficos salones del Centro de Hijos de Ceuta. La incógnita de su ganador ha quedado despejada merced a este nuevo triunfo de Gómez Díaz sobre Cotter, que da al primero de dichos jugadores el preciado título de campeón de Ceuta.

Fue también la única partida resuelta por cuanto el duelo Mayorga-Castañeda sufrió un nuevo aplazamiento. Interesante partida la que vienen librando estos dos jugadores. Tan interesante que Mayorga llegó a ofrecer tablas a su contrincante que este, en rasgo de gran combatividad rehusó, adentrándose dichos jugadores en un final sumamente

difícil, que resulta imposible poder entreyer.

Tras la partida Gómez Díaz-Cotter, veamos cómo queda la clasificación del torneo:

Jugadores	J.	G.	E.	P.	P.
Gómez Díaz	6	5	0	1	5
Pastor	6	3	1	2	3 ¹
Mayorga	4	3	0	1	3
Cotter	6	1	2	3	2
Ferrerro	6	1	2	3	2
Trossman	4	1	1	2	1 ¹
Castañeda	4	1	0	3	1

Nada decidido en cuanto al título de subcampeón, ya que si Mayorga pierde las dos partidas que tiene pendientes dicho título quedaría en poder de Pastor. De aquí que Mayorga ofreciera tablas a Castañeda. Ese medio punto le hubiera sido suficiente para asegurarse su participación en el campeonato regional.

Vaya nuestra felicitación más cordial y efusiva al señor Gómez Díaz por su gran triunfo en el

NEURALGICOS

Caferonal

Coñac

FUNDADOR

DOMECQ

torneo y por la conquista de ese título de campeón ceutí, al que esperamos haga todos los honores en las fuertes luchas que se avecinan contra los más destacados jugadores de la Zona y Plazas de Soberanía.

TIRO AL PLATO

La Asociación de Caza y Pesca organiza para el día 19 con motivo de la Festividad de San José, una tirada al plato, en el Campo de Fútbol Alfonso Murubé, a las 4'30 de la tarde, con importantes premios.

Los señores que deseen inscribirse pueden hacerlo en el Campo antes de la tirada.

LA DIRECTIVA.

La conferencia de hoy

A las 12 y 30 del día de hoy, en el salón de actos del Conservatorio Oficial de Música, tendrá lugar la primera conferencia del ciclo organizado por la Rama de Hombres de Acción Católica, con motivo de la fiesta del Patrón San José.

Esta a cargo del culto católico de este Instituto Hispano-Marroquí, don Manuel Gordillo Osuna, que disertará sobre el interesante y sugestivo tema "La familia en el mundo antiguo".

El día 19, actuará don José Artigas, con el tema "La familia actual", y el día 23, el comandante del Cuerpo Jurídico Militar, don Mario Lanz, que tratará sobre "La familia cristiana".

Estas conferencias serán públicas y para asistir a las próximas existe mucho entusiasmo.

Información Municipal

En nuestra visita de ayer al Dmo. señor don José Rojas Feigenspan, alcalde de la ciudad, nos informó que, como dijimos en nuestro número anterior, el viernes habíase reunido con el señor alcalde de Melilla y los presidentes de las Juntas de Abastecimientos de Ceuta y aquella ciudad conjuntamente con los interventores de la Zona.

Esta reunión tuvo lugar en Tetuán, y todos los acuerdos adoptados referentes a asuntos de Abastos, fueron remitidos a la alta consideración de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, el bilareado general Varela.

Centro "Hijos de Ceuta"

Concierto por el quinteto "Ceuta"

- 1.º La Dolorosa (selección) Serrano.
2.º Danza n.º 5 (andaluza) Granados.
3.º Bohemios (fantasia) Vives.
4.º Valse (Bercesne) Brahms. Para violín con acompañamiento de piano.
5.º El Caserío (preludio) Guridi.
6.º La Alegría de la Huerta (selección) Chueca.

Anúnciese en EL FARO

EL FARO DE ALGECIRAS. DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

CONFERENCIAS PARA CABALLEROS

En la noche del pasado jueves dieron comienzo en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Palma, unas conferencias misionales para caballeros, viéndose el templo tan abarrotado que era completamente imposible penetrar en él.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos: María Luisa Muñoz Morillo, Ana Grimaldi Aparicio, Carmen Marin Vallejo, Francisco Gistas Carrasco.

Defunciones: Antonio Arias Carrasco, de 18 meses, natural de Algeciras; Emilio Valdivia Sánchez, de 50 años, natural de Algeciras; Juan Roca Carrasco, de 40 años natural de Algeciras; Antonio Morales Bianchi, de 67 años, natural de Algeciras.

Matrimonios: Manuel Moya Moreno con Carmen Torres López, Jerónimo Morales Morales con Micaela Vega de la Cruz. Rafael Moreno Bernabé con Antonio Moya Galindo, Manuel Valades García con Purificación Martínez Tonda, Luis Molina Calvo con María García Heredia, Arcadio Luque Castaleja con Catalina Calvo Rodríguez, Juan Plazón Carrero con Antonia Bermúdez López, Antonio Cantero Ortega con Dolores Salas López, Antonio Guerrero Guzmán con Isabel Jiménez Espinosa.

SUSTRACCION POR VALOR DE CIEN MIL PESETAS

Por don Miguel Lozano Aragón, propietario de los almacenes La Africana, se denunció en la comisaría de Policía, que en su establecimiento se habían sustraído géneros valorados en cien mil pesetas y las sospechas recaían sobre la dependencia. Posteriormente, y como presuntos autores fueron detenidos e ingresados en la cárcel, los dependientes de dicho establecimiento José Fernández Murtulla y José Muñoz Martín.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la clínica de urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados:

Gabriel Sevilla Salmerón, de 39 años, domiciliado en Rinconillo, de mordedura de piscazo en antebrazo derecho; José Clos Carrasco, de herida de 3 centímetros en la muñeca y otra de medio centímetro en la palma de la mano izquierda; Diego Perea Verdejo, de 32 años, domiciliado en Bajadilla, de distensión en muñeca derecha; Carmen Baena Jinez, de 8 años, domiciliada en Plaza Palma 3, de herida contusa de un centímetro en la pierna.

COFRADIA Y PROCESIONES

De la Esclavitud de Medinaceli. La Junta rectora de la Esclavitud de Medinaceli, ruega a to-

dos los hermanos que deseen desfilan en este año en el cortejo procesional y no tengan túnica, que de acuerdo con el modelo general se confeccionen la misma con la anticipación debida, puesto que en el cortejo no se permitirá la salida antes del paso a ninguna persona que no, vista de penitente. Habiendo asimismo algunas túnicas para alquilar se ruega a los que deseen adquirir las que con anticipación lo avisen.

Finalmente se ruega a las personas que tengan en su poder túnicas que usaron el pasado año, las devuelvan con todo el equipo completo a la sacristía de San Isidro o al Sr. hermano mayor.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Especial del Campo de Gibraltar

EL PRECIO DEL TRIGO

"Habiendo llegado a conocimiento de esta Comisaría General que por parte de algunos desaprensivos se ha extendido entre los labradores de esta provincia el rumor de que se va a aumentar el precio del trigo para el que resta por entregar de la presente campaña y a fin de evitar a los mismos el perjuicio que pueda causarles al ser sancionados por retención indebida de trigo, en espera de poder cobrarlo con dicho aumento, pongo en su conocimiento que es criterio firme del Gobierno el no modificar el precio actual del trigo, para lo que resta de la campaña.

Dicha medida, justificada por las circunstancias especiales de escasez que se presentaron en el pasado año no tiene razón de ser en el presente, de una cosecha de cuantía superior. Y aún menos, teniendo en cuenta que las importaciones de trigo argentino convenientes, ya iniciadas y en vías de realización, comienzan a adquirir su desarrollo normal".

Lo que se hace público para general conocimiento.

Algeciras, 13 de Marzo de 1947.

El General Gobernador Militar Jefe de los Servicios.

Como católico y como algecireño debes prestar sin requejes toda tu ayuda moral y material a la Semana Santa de nuestra ciudad.

LA BENDICION DEL MANTO DE LA VIRGEN DE LA COFRADIA DEL SANTO CRISTO DE LA BUENA MUERTE

Según se nos informa, en el próximo viernes de Dolores, en una función religiosa, tendrá lugar la bendición del magnífico manto que estrenará este año la Santísima Virgen de la Cofradía del Santísimo Cristo de la Buena Muerte.

Montilla.

VENDESE chalet Algeciras bien situado, cuatro habitaciones cuarto baño, cocina, patinillo, terraza, azotea. Llave mano. Razón Pepe Fuertes. Colón, 20



Usted y sus hijos reforzarán su alimentación con más calcio, más hierro, más fósforo.

JARABE DE Hipofosfitos SALUD. tomando el agradable reconstituyente JARABE SALUD. Está aprobado por la Real Academia de Medicina y tiene más de medio siglo de éxito creciente.

Balanzas y Básculas Roch de bellas líneas y fina presentación. Mínimo precio del fabricante al consumidor. CASA SANCHEZ. - Falange Española 23

ANUNCIOS BREVES. CLASIFICADOS. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel día El Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas. VENDO máquina escribir económica. General Franco, 6. Portera. PUBLICIDAD REUNIDA en Prensa y Radio, invita a V. a adoptar sus métodos para vender, comprar, cambiar, y anunciar todo lo que desee. Alquileres. HABITACION matrimonio. Razón esta Administración. Varios. FAJAS Madame X (Representación) Sargento Mena, 7. 1.º, lqda. Aviso: Se reciben nuevos modelos, recórralos hoy mismo! Su faja quedará nueva confiándonos su arreglo.

SE NECESITAN dos cajas para establecimientos, precisando no sean jóvenes, conocimientos para el cargo y presentar informes inmejorables. NADA más eficaz que la propaganda directa. PUBLICIDAD REUNIDA no es una propaganda más. SE DESEAN oficiales ebanistas de primera. Informarán en "El Hogar Moderno". Ceuta.

Desde el pasado lunes quedaron inaugurados los nuevos locales Almacenes El Metro, poniendo a disposición del público en su parte alta sección Confecciones para señoras y caballeros

A LOS HERNIADOS. Malestar, irritaciones, molestias y peligros les produce su inútil y anticuado bragero que deja crecer su hernia, pero ello puede evitarse y en su mano está el lograrlo con la adquisición del novísimo Super Obturador HERNIUS automático, auténtica joya ortopédica, que sin tirantes, peso ni adicionales molestos contiene y reduce la hernia en cualquier edad, sexo, o profesión. VISITA EN CEUTA. "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 21 de Marzo de 10 a 1. En el CONSULTORIO del Dr. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo). Gabinete Ortopédico "HERNIUS" Cataluña, 34 pral. BARCELONA. Montera 30, pral. MADRID.

